



うさぎぐみだより

2024年度8月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ペアーズ

あっという間に夏本番。暑い日々が続きますが、子どもたちはその暑さなど気にもせず、毎日楽しんでいます。7月に入り夏遊びも始まり、子どもたちのテンションは日に日に上がってきているように思えます。体調に気をつけながら、暑さも吹き飛ばすぐらい元気いっぱい楽しく過ごしていきたいと思います。



運動遊び・ボール遊び

ホールではトランポリンの上でうさぎの真似をして跳ねたり、マットの上でどんぐりのように転がったりと体をたくさん動かして遊ぶことに夢中になっています。最近はボールやトンネルなど道具を使って遊ぶことも始めました。ボールを手で転がしたりキックをしたりして、転がる様子を見て楽しんでいます。また、トンネルにボールを入れて、ボールを取り出そうと追いかけて体ごとトンネルの中に入ってしまうハプニングが！それを見た子どもたちは「僕も入っちゃお」と、トンネルの中に入り、モグラたたきみたいに出たり入ったりして、盛り上がっています。保育者に見つかりそうになり「キャッ」と言いながら隠れ、保育者が近づくと「バアッ!!」と驚かして「あれ面白そうだからやってみよう」という気持ちでいっぱいです。

夏遊び

今年初めての水遊び。子どもたちもドキドキワクワクが止まりません。水遊びに「いこう」と保育者が誘うと「いく〜」「みずする」と言い、外を指さして「行きたい」という意志をはっきり示してくれます。水遊びを始めると手を水に浸して様子を見ながら水の感触を楽しんでいます。「つめたーい」「みず〜」と歓声があちらこちらから聞こえてきます。スコップで黙々と水をすくってお弁当箱の中に入れていきます。たくさん遊んで濡れた服も「びちゃびちゃ」と言って笑いながら過ごしています。終わったあとも「まだしたーい」と子どもたちの水遊びへの気持ちはまだまだ収まるところをしりません。



人気の歌・手遊び〜手を叩きましょう♪〜

A てをたたきましょう たんたんたん たんたんたん
あしぶみしましょう たんたんたんたん たんたんたん
わらいましょう あっはっはっは わらいましょう
あっはっはっは あっはっはっ あっはっはっ ああ おもしろい
A (同じ)
なきましょう えんえんえん なきましょう えんえんえんえんえんえん えんえんえん
ああおもしろい

